## The Zenith

## ZENITH® UNIVERSITY











# Serie de capacitación en gestión agrícola

(Disponible en inglés y español)

Los gerentes, supervisores y mayordomos necesitan capacitación anual esencial para mantener a los empleados seguros y productivos. Únase a profesionales de seguridad y salud ocupacional de Zenith, Cal/OSHA y expertos en seguros de compensación para el trabajador en un evento educativo en vivo diseñado para supervisores mayordomos y líderes de equipo. Cinco cursos diferentes cubren:

- Rol y responsabilidades de seguridad de la gerencia
- Investigaciones de incidentes en el lugar de trabajo
- Prevención de enfermedades por calor
- Fundamentos del seguro de Compensación para Trabajadores
- Las últimas actualizaciones de Cal/OSHA

Puede unirse fácilmente por medio de computadora o dispositivo móvil y participar en estas sesiones que incluyen preguntas y respuestas.

¡Regístrese para asistir a los cursos en vivo y/o recibir las grabaciones del curso!

Este importante evento de capacitación es gratuito y está abierto a todos los miembros de la comunidad agrícola.

### **SESIONES**

Time	Session
8:00 a.m 9:15 a.m.	Responsabilidades y funciones para administrar la seguridad
9:30 a.m 10:45 a.m.	Como llevar a cabo una investigación de incidentes efectiva
11:00 a.m 12:15 p.m.	Prevención de enfermedades causadas por el calor para gerentes y supervisores
12:15 p.m 1:00 p.m.	Descanso
1:00 p.m 2:15 p.m.	Información esencial de compensación al trabajador para la gerencia
2:30 p.m 3:45 p.m.	Actualización de reglamentos de Cal/OSHA para operaciones agrícolas

#### **FECHA**

Martes, marzo 22, 2022 - Inglés 8:00 a.m. – 3:45 p.m., Tiempo del Pacifico

**Jueves, marzo 24, 2022 - Español** 8:00 a.m. – 3:45 p.m., Tiempo del Pacifico

#### **LUGAR**

Este evento es virtual – Únase por computadora o dispositivos móviles

#### REGISTRACION Registrese aquí - Ingles

#### Registrese Aquí - Español

Regístrese para recibir un correo electrónico de confirmación de Webex. Y, el día de su evento, siga las instrucciones del correo electrónico para acceder al seminario web. Siga las instrucciones en la pantalla de su dispositivo para conectarse al audio.

Asista a cualquiera o todas las sesiones a lo largo del día utilizando el mismo link que uso al inicio de su sesión.

Zenith Solution Center<sup>®</sup>, nuestra página web está llena de valiosos recursos y herramientas de administración de riesgos, recursos humanos y seguridad específicos para su industria, esta página está disponible sin costo para los actuales titulares de pólizas de Zenith.

El público en general puede acceder a TheZenith.com para obtener más información.

Contacte a Jessica Neal al (559) 449-4836 o <u>ineal@thezenith.com</u> para cualquier pregunta.



# Serie de capacitación en gestión agrícola Martes, marzo 22, 2022 (Ingles) / Jueves, marzo 24, 2022 (Español)

·	iviartes, marzo 22, 2022 (ingles) / Jueves, marzo 24, 2022 (Espanoi)
HORA	SESIONES
8:00 a.m 9:15 a.m.	Responsabilidades y funciones para administrar la seguridad El papel de la gerencia en la seguridad no puede pasarse por alto. Los gerentes, supervisores y mayordomos deben administrar de manera efectiva a los empleados, el equipo y las condiciones de trabajo a diario. Incluyendo el tomar medidas inmediatas y directas para garantizar un lugar de trabajo seguro y saludable.
	<ul> <li>Una gran parte del éxito o el fracaso de cualquier programa de seguridad depende de cómo los supervisores comprendan y lleven a cabo sus responsabilidades de seguridad. Este seminario web destaca el papel del supervisor en la creación, comunicación e implementación de una cultura de seguridad positiva.</li> <li>Esta sesión cubre:</li> <li>Responsabilidades de seguridad del supervisor, empleador y empleado</li> <li>Importancia del personal de la gerencia como defensores de la seguridad</li> <li>Impacto de las actitudes, la comunicación y la capacitación para lograr una cultura de seguridad positiva</li> </ul>
9:30 a.m 10:45 a.m.	Como llevar a cabo una investigación de incidentes efectiva  La investigación de lesiones, enfermedades y otros casos relacionados con el trabajo brinda a los empleadores y trabajadores la oportunidad de identificar peligros y deficiencias en sus programas de seguridad y salud en el trabajo. Todavía más importante, las investigaciones efectivas de incidentes permiten a los empleadores y trabajadores identificar e implementar acciones correctivas necesarias para prevenir futuros incidentes. Este seminario web explica cómo realizar investigaciones de incidentes que lleguen a la raíz del problema. Esta sesión cubre:  Conceptos básicos para llevar a cabo una investigación eficaz de incidentes  Cómo identificar condiciones físicas, comportamientos y actividades contribuyentes  Pasos para definir las causas raíz e identificar acciones correctivas para prevenir futuros incidentes  Recursos y orientación para documentar las investigaciones de incidentes
11:00 a.m 12:15 p.m.	Prevención de enfermedades causadas por el calor para gerentes y supervisores  Las enfermedades causadas por el calor continúan siendo una preocupación seria en todo el país para las empresas que tienen empleados que trabajan en ambientes con altas temperaturas, fuentes de calor radiante, alta humedad o actividades físicas pesadas. Las enfermedades relacionadas con el calor pueden causar serios problemas de salud y, en algunos casos, provocar la muerte. Esta sesión cubre:  • Factores de riesgo de enfermedades por calor  • Signos y síntomas de enfermedades por calor  • Cómo responder a los síntomas de los empleados  • Importancia de la aclimatación  • Importancia de la hidratación
1:00 p.m 2:15 p.m.	Información esencial de compensación al trabajador para la gerencia Las leyes de compensación para trabajadores son complejas y pueden ser difíciles de seguir. Este seminario web brinda a los supervisores agrícolas las herramientas y el conocimiento necesarios para comprender la ley, respaldar el programa de su empresa para controlar los costos del seguro de compensación para trabajadores y mejorar la experiencia de regreso al trabajo para los empleados lesionados. Esta sesión cubre:  • Qué hacer cuando ocurre una lesión con un empleado • Papeleo necesario para reportar casos de compensación para trabajadores • Pasos para operar un programa efectivo de regreso al trabajo y cómo los supervisores contribuyen a su éxito
2:30 p.m 3:45 p.m.	Actualización de reglamentos de Cal/OSHA para operaciones agrícolas  Las multas de Cal/OSHA pueden tener un impacto significativo en cualquier negocio. Una violación de reglas de seguridad puede ser costosa y afectar la capacidad de un empleador para retener clientes.  Mantenerse informado sobre cambios en los reglamentos de Cal/OSHA ayuda a las operaciones agrícolas a comprender y reconocer áreas de enfoque y evitar multas costosas. Esta sesión enfocada en California cubre:  Los últimos cambios en las normas y reglamentos de Cal/OSHA para operaciones agrícolas  Las infracciones más comunes de Cal/OSHA para operaciones agrícolas

Dónde encontrar información actualizada sobre los reglamentos más recientes de Cal/OSHA